

DAVID JAR



La vicepresidenta y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz

Las mutuas estallan contra las insinuaciones de Yolanda Díaz

►La patronal AMAT exige respeto para el sector por parte de la ministra de Trabajo

E. Montalbán. MADRID

AMAT, la patronal de las mutuas colaboradoras con la Seguridad Social, ha estallado contra las insinuaciones de Yolanda Díaz. En este sentido, pide a la vicepresidenta del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, que respete a las mutuas, a las más de 1.422.000 empresas que conforman su base asociativa -el 98,84% del total nacional- y a los más de 21.200 profesionales que «con absoluta lealtad y vocación de servicio velan por la salud de los más de 19.000.000 de trabajado-

res a los que protegen, colaborando en la gestión de las prestaciones públicas de Seguridad Social, que tienen encomendadas, entre ellos a más de 3.242.000 trabajadores autónomos».

En la jornada sobre salud laboral organizada por Comisiones Obreras (CC OO), que se celebró el pasado día 10 de abril, la vicepresidenta y ministra de Trabajo manifestó que «a veces, se habla de corrupción en nuestro país, y atención a lo que ha pasado con las mutuas profesionales, y también son una puerta giratoria para el ejercicio de la actividad desde lo público».

Como señala el titular de un medio de comunicación digital que se hizo eco de su intervención, «Yolanda Díaz critica que las mutuas son una puerta giratoria y sugiere que se dan casos de corrupción». Sobre esta última cuestión, desde AMAT se exige a la vicepresidenta que, en el desempeño de la responsabilidad

124 años prestando asistencia

►Desde la patronal AMAT señalan que «las mutuas son los accidentes de trabajo y enfermedades profesionales que han conseguido evitar desde el año 1900, hace 124 años». Apuntan también que «las mutuas son la asistencia sanitaria prestada a los trabajadores habiendo realizado más de 23,4 millones de actos médicos al año para cuidar de la salud de los trabajadores, con la máxima calidad de servicio, mejorando su vida». La calificación que realizan los trabajadores sobre la asistencia de las mutuas asciende a un 8,6 sobre 10. «Las mutuas son los más de 10.600 profesionales sanitarios que desempeñan su labor en favor de los trabajadores, en 23 hospitales y 1.058 centros ambulatorios».

pública que ostenta, denuncie con carácter inmediato cualquier caso de corrupción del que tenga conocimiento, sea de la institución que sea.

AMAT pone en conocimiento de Díaz que no existen organizaciones en España más fiscalizadas que las mutuas, cuyas cuentas están sujetas a la actuación de la Intervención General de la Seguridad Social y del Tribunal de Cuentas. «Ninguna de esas instituciones son sospechosas, sino todo lo contrario, de una excelente profesionalidad, que en estos tiempos se echa en falta, y a las que, con sus palabras, también está cuestionando, toda vez que las mutuas son sujetos de su actuación». En cualquier caso, «las mutuas ya vienen sufriendo el celo de la Dirección Especial de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, que depende de su departamento ministerial, y trata de que se cumplan las normas bajo su interpretación, de lo que las mutuas se están defendiendo en vía jurisdiccional, habiendo obtenido ya varios fallos a favor».

Con relación a sus manifestaciones sobre «las puertas giratorias», se está produciendo que los médicos de las mutuas están marchándose a los Servicios Públicos de Salud, toda vez que la expectativa retributiva de un profesional sanitario al final de su carrera profesional, es un 30% superior en dichos Servicios que en las mutuas.